



Notre-Dame-du-Nord en santé
2 rue Leblanc
Notre-Dame-du-Nord (Québec) J0Z 3B0
Tél : 819 723-2100
Courriel : ndensante@hotmail.com



CONFÉRENCE DE PRESSE **Projet « Apprendre sans frontières »**

Le mardi 10 février 2015 à 11h00
8 rue Kateri, Timiskaming First Nation



Le comité organisateur du projet « Apprendre sans frontières » vous invite à venir prendre connaissance des **orientations concrètes** du projet et de la **programmation des activités** qui se dérouleront au cours de la prochaine année. Plaisirs culinaires seront servis sur place.

Le projet « Apprendre sans frontières » vise à tisser des liens entre les membres de la communauté autochtone de Timiskaming First Nation et les citoyens de Notre-Dame-Du-Nord à travers un calendrier d'activités éducatives, culturelles et sociales.



The « Learn without boundaries » project committee invites you to its initial press conference that will reveal their project's direction as well as their list of activities for the coming year. Culinary delights will be served.

« Learn without boundaries » aims to establish ties between the members of Timiskaming First Nation and Notre-Dame-Du-Nord through educational, cultural and social activities.

S.v.p confirmez votre présence à / Please confirm your presence to:
Jonathan Jensen-Lynch
Association des projets éducatifs du Témiscamingue
apetemisca@hotmail.com
819-629-2144 ext.2029